

五月一日（火）

## 「意識の高さに感心します」

避難訓練で全校生徒一人一人の反省文を読みました。特に2、3年生の反省内容を見て意識の高さに感心しました。1年生の反省「緊張した」「3年生が真剣に取り組んでいた。見習う」2年生の中には「並ぶ列のことで問題が発生し、喋ってしまった。命にかかわる大事なことだとしっかり改めて意識し、忘れずに心にとめておく。よかった点、どの学年も例年と違い全然喋らなかった。校舎内でもハンカチで口を押さえていた。普段から「おはしも」を忘れない。自ら道を譲り、自分が!自分が!になってトラブルがおこらないようにしていてとてもよかった」3年生の中で「訓練の数日前に地震がありました。そのとき私は学校に外部講師の先生と2人でいました。震度2でしたが、3とか4だと思っほと学校は揺れていました。そのとき居た場所は、避難経路がわからず、次に大きな地震がきたらどうしようと思って怖かったです。今回の訓練で今の教室の避難経路はもちろん、他の人たちをみっていたので、他の場所からの経路も分かって、いつきても慌てず行動できる自信ができました」という反省もありました。意識の高さに感心です。